

ABSTRAK

Kintan Siti Aisah: Kisah Żulqarnain Dalam Tafsir Lubāb Al-Ta'wil Fii Ma'ani Al-Tanzil Karya Al-Khāzin

Kisah Żulqarnain ini menjadi perdebatan apakah ia seorang Nabi atau hanya orang shaleh saja karena Allah swt telah memberikan kepadanya kekuasaan kerajaan hingga dapat menguasai dunia, sedangkan di sisi lain Alquran tidak menyebutkan betul bahwa beliau seorang Nabi, Alquran hanya menjelaskan kisah pengembaraannya ke berbagai penjuru bumi sehingga ia bertemu dengan beberapa kaum seperti Ya'juj dan Ma'juj. Oleh karena itu, penulis akan meneliti lebih lanjut bagaimana penuturan kisah Żulqarnain dalam tafsir al-Khāzin.

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana penafsiran kisah Żulqarnain di dalam Alquran menurut pandangan Tafsir *Lubāb al-Ta'wil Fii Ma'ani al-Tanzil* karya Al-Khāzin.

Penelitian ini berdasarkan dari sebuah pemikiran bahwa kata *Qashash Alquran* atau Kisah dalam Alquran menurut Khalil Manna' al-Qaththan yaitu berkenaan dengan hal ihwal ummat di masa lalu, baik itu pada masa kenabian, peristiwa-peristiwa yang telah terjadi pada saat itu, dan peristiwa pada jaman Rasulullah SAW.

Selain itu, jenis penelitian yang digunakan penulis yaitu kualitatif dengan metode analisis-deskriptif. Sementara dalam teknik pengumpulan data nya dengan cara *Library Research* (studi pustaka). Sumber data primer nya yaitu Tafsir Lubāb al-Ta'wil fii ma'ani al-Tanzil karya Al-Khāzin, sementara sumber sekunder nya berupa jurnal, artikel, dan buku-buku yang berkaitan dengan tulisan ini.

Hasil analisa dari pembahasan ini yaitu, penafsiran al-Khāzin mengenai siapa Żulqarnain dan bagaimana kisah perjalanannya hingga bertemu dengan suatu kaum yaitu Ya'juj dan Ma'juj suatu bangsa yang dipercaya akan turun ke bumi ketika hari kiamat akan melakukan kerusakan, kemudian bertemu dengan suatu kaum yang tidak dapat dimengerti bahasanya. Selain itu ada pun penggunaan teori *Qashash Alquran* dalam tafsir Al-Khāzin ketika menafsirkan kisah Żulqarnain. Di samping itu, penulis menganalisa bagaimana pelajaran atau ibrah yang di dapat dalam kisah Żulqarnain.

Kata kunci: *Qashash Alquran, Tafsir Lubāb al-Ta'wil fii ma'ani al-Tanzil, Żulqarnain.*